

## 



## Schließe mir die Augen beide

Schließe mir die Augen beide Mit den lieben Händen zu! Geht doch alles, was ich leide, Unter deiner Hand zur Ruh. Und wie leise sich der Schmerz Well um Welle schlafen leget, Wie der letzte Schlag sich reget, Füllest du mein ganzes Herz. Theodor Storm

Die Swiss Karate Federation trauert um ihren Vizepräsidenten und Ehrenmitglied Claude Sittinger. Der engagierte Karatepionier der ersten Stunden ist am Freitagmorgen überraschend verstorben.

Diese Nachricht hat uns alle bestürzt, war Claude Sittinger doch noch am Donnerstagabend voller Tatendrang an der Swiss Karate Dojo Awards Gala in Liestal.

Die SKF wird das ganze Jahr an Claude Sittinger erinnern, in dem die Swiss Karate League 2008 in die Claude Sittinger Memorial Swiss Karate League 2008 umgetauft wird.

Damit würdigt die SKF einen grossen Karatepionier, der 1968 den ersten Coupe Suisse, 1970 die ersten Schweizermeisterschaften des "alten SKV", 1974 die ersten Schweizermeisterschaften des Dachverbandes SKF und 1978 die ersten Schweizermeisterschaften mit Gewichtsklassen organisierte.

Am SKL-Turnier in Sursee wird die SKF eine offizielle Gedenkfeier abhalten.

Claude, wir alle sind sehr traurig, dass du nicht mehr bei uns bist.

Roland Zolliker Zentralpräsident und Weggefährte 27. Januar 2008







